



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE**



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

NOTA DE PRENSA N° 036 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

Gobierno regional preocupado por problemas socio ambientales de la Cuenca de Hualgayoc

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



RENAMA organizó reunión de coordinación con representante del Ministerio del Ambiente y pobladores de la Cuenca de Hualgayoc, para dar solución a esta problemática.

Ante la problemática socio ambiental existente en la cuenca de Hualgayoc, provincia de Hualgayoc-Bambamarca, el Ministerio del Ambiente, a través de la Dirección General de Calidad Ambiental, en coordinación con la Gerencia de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente-RENAMA del Gobierno Regional de Cajamarca, programaron la reunión de coordinación con diferentes instituciones del estado, la misma que se realizó el día 15 de mayo del presente año.

La reunión tuvo por finalidad coordinar acciones interinstitucionales para la elaboración de una propuesta de estrategia y plan de recuperación ambiental de la cuenca Hualgayoc, teniendo en cuenta la problemática que se viene atravesando y teniendo en consideración los efectos a futuro en la mencionada cuenca.

Por su parte, el Ing. Eduardo Dios Aleman, Especialista de la Dirección de Calidad Ambiental del Ministerio del Ambiente - MINAM, presentó una exposición relacionada a la Recuperación Ambiental de la Cuenca del Hualgayoc, Aspectos normativos y la Metodología DPIR, para luego desarrollar un ejercicio de aplicación de la metodología DPIR con todos los asistentes, para determinar su aplicabilidad, así como ensayar y fortalecer capacidades y habilidades, en torno al tema.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

También se revisó el análisis de la pertinencia de la declaración de emergencia ambiental para la organización de las medidas más adecuadas hacia la recuperación ambiental de la cuenca antes mencionada.

Al término de la reunión los asistentes se concluyeron que existe la necesidad de realizar una próxima reunión para aplicar la metodología DPIR, concluir el estudio de línea base y a partir del mismo diseñar la propuesta de Estrategia y Plan de Recuperación Ambiental de la cuenca.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 17 de mayo de 2012.**

***GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***